



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



1254/2023

Tepetzotlán, Estado de México, 19 de diciembre de 2023

DERIVADO DE LA APLICACIÓN DE ESTRATEGIAS DE SEGURIDAD POR LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD, POLICÍAS ESTATALES RECUPERAN UNA MOTOCICLETA CON REPORTE DE ROBO

- *La unidad no contaba con placas de circulación, por lo que fue requerida para su revisión y de esta forma descartar cualquier irregularidad.*
- *El conductor circulaba a exceso de velocidad y fue detenido por su posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.*

La oportuna intervención de policías de la Secretaría de Seguridad (SS) que realizaban labores de vigilancia en esta demarcación, derivó en la detención de un hombre que viajaba a bordo de una motocicleta con reporte de robo vigente.

Los elementos de la SS se encontraban en acción de sus funciones, cuando se percataron del paso de una motocicleta Italika, color negro, la cual no contaba con placas de circulación y cuyo conductor iba a exceso de velocidad, sobre la calle cerrada Margarita Maza de Juárez, en la colonia Ricardo Flores Magón.

Por esta razón, los oficiales le dieron alcance y mediante comandos de voz solicitaron que detuviera la marcha para realizar una revisión de la unidad. Enseguida, se le informó el acto de molestia y fue cotejada la información con el Centro de Mando, quien confirmó que había sido reportada como robada.

Por lo anterior, detuvieron a José "N" de 27 años, a quien se le leyeron los derechos que la ley le otorga y junto con el vehículo asegurado, fueron puestos a disposición de la Fiscalía Especializada en el Delito de Robo de Vehículos con sede en Cuautitlán Izcalli, donde se determinará su situación jurídica por su posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.